



ENERGIEPOLITIK

Wir bei Holcim Süddeutschland verpflichten uns, die Energieeffizienz der Unternehmen durch die konsequente Anwendung eines Energiemanagementsystems kontinuierlich zu verbessern. Der sorgsame und bewusste Umgang mit Energien in allen Formen steht dabei im Mittelpunkt. Das Energiemanagementsystem nach DIN EN ISO 50001 wurde für die Holcim (Süddeutschland) GmbH und ihre Tochterunternehmen eingeführt und wird weiterhin kontinuierlich verbessert.

Unsere Verpflichtung:

Wir werden

- erforderliche Voraussetzungen zur Erreichung der vereinbarten strategischen und operativen Energieziele sicherstellen,
- kontinuierlich alle Mitarbeiter mit wesentlichem Einfluss auf den Energieverbrauch in das Energiemanagementsystem integrieren und schulen,
- gesetzlich vorgeschriebene Anforderungen und sonstige Verpflichtungen einhalten,
- die zur erfolgreichen Durchführung eines Energiemanagements erforderliche Organisation aufrechterhalten und unterstützen,
- Energiedaten und Energieaspekte regelmäßig ermitteln, bewerten und aktualisieren,
- Programme zur Förderung der Energieeffizienz aufrechterhalten,
- regelmäßig Audits und Reviews durchführen, um den Managementprozess kontinuierlich zu verbessern und um das Top-Management regelmäßig zu informieren,
- den Energieeffizienz-Aspekt bei der Beschaffung von Produkten und Dienstleistungen als wichtigen Aspekt berücksichtigen.


Matthias Howald

Geschäftsführer Holcim (Süddeutschland) GmbH